



Anuncian en la MH foros de jueces, magistrados...

| Redacción

EL ALCALDE en Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe Echartea, anunció los foros Jueces por la Libertad para que los aspirantes a jueces, magistrados y ministros presenten sus propuestas previo a la elección del Poder Judicial que se llevará a cabo el 1 de junio.

En conferencia, el funcionario capitalino mencionó que el objetivo de estos foros es informar a la ciudadanía acerca del proceso electoral, así como para que conozca a quienes

competirán por un cargo.

"Ésta no es una iniciativa para favorecer a alguien en particular, sino para difundir el proceso, que los vecinos estén informados y participen", comentó.

De acuerdo con la autoridad, los foros sobre el proceso electoral federal se llevarán a cabo durante abril, mientras que aquéllos sobre los comicios capitalinos, en mayo.

Tabe Echartea adelantó que buscará firmar un acuerdo con el Instituto Electoral para que los foros estén apegados a las leyes en la materia.

66

Días faltan que se lleve la primera elección de personas juzgadoras



Foto: Especial

MAURICIO TABE, ayer, al anunciar en el foro de aspirantes al Poder Judicial.

El alcalde explicó que el primer foro será el próximo 8 de abril y estará dedicado a las y los candidatas a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, al que serán invitados todas y todos los aspirantes.

"Los esperamos en estos foros, porque Miguel Hidalgo es bastión de la libertad", comentó el funcionario en Miguel Hidalgo.